

# Pemkab Aceh Besar Prioritaskan dan Optimalisasi Pelayanan Publik

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/03/2025



**ORINEWS.id** – Bupati Aceh Besar, Muharram Idris yang diwakili Wakil Bupati Aceh Besar, Syukri menghadiri Sidang Paripurna DPRK Aceh Besar dalam rangka penyampaian rekomendasi DPRK Aceh Besar terkait Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Aceh Besar Tahun Anggaran 2024 di Gedung DPRK Aceh Besar, Senin (24/3/2025).

Dalam sambutannya, Syukri mengatakan, sesuai dengan saran dan masukan dari DPRK Aceh Besar yang disampaikan dalam pertemuan 8 Maret 2025 lalu, maka Pemerintah Kabupaten Aceh Besar akan memprioritaskan optimalisasi dan pelayanan publik pada tahun 2025 ini.

Meski begitu, kata Syukri, Pemkab Aceh Besar mengakui masih

banyak terdapat kekurangan di berbagai sektor pembangunan di Kabupaten Aceh Besar.

“Dengan demikian, kiranya patut kita perkuat komitmen pembangunan melalui pelaksanaan Rencana Kerja Pemerintah Daerah tahun 2025 yang semakin diarahkan pada partisipasi dan adaptif terhadap aspirasi dan kebutuhan masyarakat di masa mendatang,” katanya.

Dikatakannya, berbagai capaian indikator makro pembangunan Kabupaten Aceh Besar pada tahun 2024 harus menjadi motivasi untuk perencanaan pembangunan yang lebih baik dan terukur, sehingga kinerja pemerintah daerah dapat memberi dampak terhadap kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Aceh Besar.

Adapun capaian indikator makro pada tahun 2024 adalah pertumbuhan ekonomi 4,95%, persentase kemiskinan 13,21%, tingkat pengangguran terbuka 7,93%, Indeks Pembangunan Manusia 76,57, Indeks Gini Rasio 0,294, Pendapatan Perkapita 42,99 juta, terjadi peningkatan sebesar 2.79 juta.

Wabup Aceh Besar juga menjelaskan, APBD Aceh Besar tahun 2024 sebesar Rp. 1.925.784.517.618. Lalu, direalisasikan sebesar Rp. 1.838.605.904.092.

Pada tahun 2024, jelas Wabup [Aceh](#) Besar, banyak keberhasilan yang diraih oleh Kabupaten Aceh Besar dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Hal ini dibuktikan dengan banyaknya pengakuan dan penghargaan dari berbagai pihak terhadap kemajuan dalam berbagai bidang pembangunan di Kabupaten Aceh Besar.

Dalam kesempatan itu, Pemkab Aceh Besar menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh stakeholder pembangunan, pimpinan dan anggota DPRK, Forkopimda, jajaran perangkat daerah, pemerintah gampong, pihak swasta dan masyarakat yang telah memberikan dukungan dan keras keras melaksanakan urusan pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan.

Atas kerja kerasnya dalam membahas, pencapaian catatan dan

rekomendasi terhadap LKPJ Kepala Daerah tahun 2024, Pemkab Aceh Besar mengucapkan terima kasih kepada pimpinan dan anggota DPRK Aceh Besar.

“Dukungan dan sinergisitas sebagai mitra kerja yang sudah tercipta sedemikian baik antara Pemkab dan DPRK Aceh Besar diharapkan dapat terus terjaga, terbina, dan bahkan lebih ditingkatkan lagi di masa-masa yang akan datang,” pungkas Wabup Aceh Besar.

Hadir dalam kesempatan itu, unsur Forkopimda, Plt Sekdakab Aceh Besar Bahrul Jamil, para Staf Ahli Bupati, para Asisten Sekdakab, Kepala OPD, para camat, dan ketua Lembaga Keistimewaan Aceh.[]